

少年の主張・意見発表大会

8月6日、ふれあい体験学習センターゆうなホールにて恩納村少年の主張・意見発表大会が開催されました。

村内4中学校の代表8人が出場し、「日本語の変化」と題して発表した平良航也君(山田中2年)が少年の主張の最優秀賞に選ばれました。意見発表では「性格に合った過ごし方」の喜名無限君(安富祖中3年)と、「未来の自分を描く」の波照間笑舞さん(同中2年)選ばれました。出場者は、学校や家庭での経験を通して感じた気付きや思いを自分なりの言葉で堂々と発表しました。

平良君は9月に開かれた中頭地区少年の主張大会に派遣され、喜名君と波照間さんは11月に開かれる中頭地区意見発表大会に恩納村代表として出場します。



国頭郡バドミントン大会 優勝!!



8月19日、第55回国頭郡バドミントン大会が安富祖小中学校体育館で開催され、男子は7チーム、女子は6チームが参加しました。

男女ともに予選リーグは全て3-0で勝利。決勝も最後の一般シングルを残して男女ともに2-0の完全勝利となりました。

経験者が増えてきた国頭郡大会の中で、しっかりと勝利できたことは今後の自信につながるものと感じます。

11月に開催される県民体育大会には、本村の選手を中心に国頭郡代表として参加します。多くの村民の応援をお願いします。



「サンゴの村宣言」プロジェクト ~世界一サンゴにやさしい村~⑪

ラッピングバスでPR



走る広告塔として「サンゴの村」を村内外にPRする「ラッピングバス」が完成しました。

デザインしたのは、前兼久在住のへんな優さん。「サンゴ」「海」「太陽」「生き物」「自然」をキーワードに、100年後の「サンゴの村」恩納村をイメージしました。

ラッピングバスは各種イベントや村内関係団体の移動などに活用されます。